

Tuto pour faire une perruque en peau de mouton tibétain pour les poupées waldorf



Matériel nécessaire:

- Une peau de mouton tibétain (poils longs)
- Votre poupée au visage terminé
- Du fils à quilter de coloris assorti aux cheveux
- Une aiguille pour cuir
- Un cutter ou par défaut des ciseaux fins
- Une chute de tissu ou du papier à patron et un élastique



Etape 1 : création du patron

Pour cela, vous placez le tissu sur la tête de votre poupée, en le fixant avec l'élastique pour le maintenir bien tendu(et en évitant de faire des plis).



Vous séparez ensuite le crâne en 4 parties:

- 1-Le sommet : de l'implantation des cheveux de devant jusqu'au sommet du crâne
- 2-Le dos du crâne: du sommet jusqu'à l'implantation arrière des cheveux
- 3-4-Les côtés: de la limite des 2 autres zones et suivant la découpe du « bonnet » ou de l'implantation que vous souhaitez avoir (contour des oreilles dégagé)



Vous découpez ensuite les 4 zones obtenues (appliquez-vous plus que moi ! Lol) et les positionner sur votre peau (la forme des pièces du centre doit ressembler à celle de la photo, les formes des côtés dépendent beaucoup de votre poupée) .

Il va falloir à cet instant, décider de la coiffure de votre poupée : attention au sens des poils (côtés et dos dans le sens des « cheveux » tombants)

Le dessus peut être dans le sens inverse pour faire une frange ou dans le même sens...



Etape 2 : découpe des pièces

Cette étape demande beaucoup de soin car il ne faut pas couper les « cheveux » donc vous pouvez procéder de 2 façons:

-Soit vous découpez la peau au cutter (sans découper les cheveux)

-Soit vous utilisez des ciseaux . Dans ce cas, votre lame doit toujours rester le long de la peau

(vous pouvez humidifier les poils pour mieux les discipliner)

Dans tous les cas, vous obtenez ceci :



Etape 3 : couture de la perruque.

Avec un peu de patience, vous cousez les différentes pièces pour obtenir la perruque



Positionnez ensuite la perruque sur la tête et fixez là avec quelques points pour la positionner correctement.

A cette étape, vous pouvez aussi faire un ourlet au bord de la perruque pour cacher le cuir .

Etape 4 : couture de la perruque sur le crâne.

Le plus pratique est de le faire en deux temps.

- Dans un premier temps, cousez la perruque comme vous le faites d'habitude avec les bonnets au crochet.



- Puis, vous cousez le long du bord de la perruque vers le crâne à l'aide de points invisibles (surjet parallèle au bord) pour bien cacher le cuir en dessous.

ATTENTION, il ne faut pas abîmer le jersey de la poupée!

Donc si vous remarquez que l'aiguille cuir abîme le jersey (c'est souvent le cas) faites des « pré-trous » dans le cuir et utilisez une aiguille à broder le jersey.

Voilà votre poupée est prête à se faire une beauté!



J'espère que ce tuto(imparfait bien-sûr) vous auras été utile!

A vous de jouer!
À la poupée!

Nathcoud